

陳 情 文 書 表

受 理 番 号	陳 情 第 7 9 号
件 名	中央区役所の移転に伴う N E X T 21, 大和跡の新ビルの購入の中止を求めることについて
要 旨	<p>新潟市は放漫行政により, 1兆円に近い債務を抱え財政破綻の道に進んでおります。毎年100億円を返済しても100年もかかる危機的財政状態であり, 単純に考えても市民1人当たり126万円の借金であり, 財政の立て直しを図らなければ, 第二の夕張市になるのは確実であります。</p> <p>残念なことに篠田市長は, そろばんをはじけない数字に弱い市長であるゆえに, その前途を大変危惧しております。</p> <p>古町の活性化のために70億円を投入するB R T構想も, 篠田市長の先見性のなさから大失敗であり, また古町の活性化の大義名分を掲げ古町のN E X T 21並びに大和跡の新ビルを購入し, 中央区役所を移転するとの新聞報道がありました。</p> <p>しかし, 幾らで購入するのかその資金計画もなく, まだ完成していない物件(大和跡の新ビル)を買うことは, この世には見たことも聞いたこともなく, 余命700日余の篠田市長だからできる奇策(愚策)であると思います。</p> <p>新潟市役所が古町(現在のN E X T 21)から, 現在の場所に移転したのは日曜, 祭日及び土曜日になると市役所のシャッターがおり, 地元の商工業者の強い要望から現在地に移転した経緯があるにもかかわらず, また古町に移転とは何を考えているのか理解できません。</p> <p>ついては新潟市百年の大計と新潟市の財政危機を救うために, 中央区役所の移転に伴うN E X T 21, 大和跡の新ビルの購入の中止を求めて陳情いたします。</p>
付 託 年月日 委員会	平成 28 年 9 月 5 日 総務常任委員会
受 理	平成 28 年 7 月 20 日 第 1 9 9 号